

PRESSEMITTEILUNG

**CMS Reich-Rohrwig Hainz
Rechtsanwälte GmbH**

Gauermanngasse 2
1010 Wien

T +43 1 40443-4000
F +43 1 40443-94000
E presse@cms-rrh.com

www.cms-rrh.com

Datum 10. Februar 2014

Seite(n) 2

Betreff
**CMS: Hans Lederer ist Rechtsanwalt für
Immaterialgüterrecht**

CMS: Hans Lederer ist Rechtsanwalt für Immaterialgüterrecht

Mag. Hans Lederer (35) verstärkt ab sofort als Rechtsanwalt den Fachbereich Gewerblicher Rechtsschutz der internationalen Anwaltssozietät CMS Reich-Rohrwig Hainz. Er ist auf Immaterialgüterrecht sowie Arzneimittel- und Medizinprodukterecht spezialisiert.

Hans Lederer studierte Rechtswissenschaften an den Universitäten Innsbruck und Wien. Auslandsaufenthalte in Caen (Frankreich) und Brüssel (Belgien) rundeten seine Ausbildung ab. Vor seinem Eintritt bei CMS in Wien arbeitete er im Generalsekretariat des Österreichischen Roten Kreuzes.

Hans Lederer ist seit 2009 als Associate und nun als Rechtsanwalt Teil des Intellectual Property-Teams bei CMS in Wien. Seine Tätigkeitsschwerpunkte liegen im Markenrecht, Musikurheberrecht, Lauterkeitsrecht sowie Arzneimittel- und Medizinprodukterecht. Darüber hinaus berät er Klienten regelmäßig bei der Entwicklung und Umsetzung von Maßnahmen zur Bekämpfung von Produktpiraterie.

Ein aktuelles Foto von Hans Lederer finden Sie zum kostenlosen Download unter http://sites.cms-rrh.com/downloads/lederer_hans.zip

- ENDE -

Kontakt:

Mag. Kristijana Lastro

Head of Marketing & Communications

T +43 1 40443 4000

E kristijana.lastro@cms-rrh.com

Die Liste der Geschäftsführer und Rechtsanwälte von CMS Reich-Rohrwig Hainz Rechtsanwälte GmbH ist auf unserer Homepage unter www.cms-rrh.com/disclaimer einzusehen.

CMS Reich-Rohrwig Hainz ist Mitglied von CMS, dem Verbund europäischer Anwaltssozietäten. In bestimmten Fällen dient CMS als Marken- oder Firmenname einzelner beziehungsweise aller Mitgliedssozietäten. Weitere Informationen finden Sie unter www.cmslegal.com

CMS Offices and assoziierte Offices: Amsterdam, Berlin, Brüssel, Lissabon, London, Madrid, Paris, Rom, Wien, Zürich, Aberdeen, Algier, Antwerpen, Barcelona, Belgrad, Bratislava, Bristol, Bukarest, Budapest, Casablanca, Dresden, Dubai, Düsseldorf, Edinburgh, Frankfurt, Hamburg, Istanbul, Kiew, Köln, Leipzig, Ljubljana, Luxembourg, Lyon, Mailand, Mexiko City, Moskau, München, Peking, Prag, Rio de Janeiro, Sarajewo, Sevilla, Shanghai, Sofia, Strassburg, Stuttgart, Tirana, Utrecht, Warschau und Zagreb.



Diese sowie weitere Pressemitteilungen stehen Ihnen auf unserer Homepage unter www.cms-rrh.com zum Download zur Verfügung.

CMS Reich-Rohrwig Hainz bloggt! Aktuelles, Relevantes und Interessantes aus über 20 Fachbereichen finden Sie unter <http://blog.cms-rrh.com>

Über CMS Reich-Rohrwig Hainz

CMS Reich-Rohrwig Hainz Rechtsanwälte GmbH wurde 1970 in Wien gegründet und entwickelte sich seitdem zu einem der führenden Spezialisten in allen Bereichen des Wirtschaftsrechts. Die Schwerpunkte der spezialisierten Teams mit international erfahrenen Juristen liegen in den Bereichen M&A, Banking & Finance, Gesellschaftsrecht, Real Estate, Steuerrecht, Arbeitsrecht, IP- und IT-Recht sowie Vergaberecht. Die Kanzlei hat eigene Büros in Wien, Belgrad, Bratislava, Brüssel, Kiew, Ljubljana, Podgorica, Sarajewo, Sofia und Zagreb. Gemeinsam bieten alle CMS Partnerkanzleien ihren Klienten ein Team von mehr als 600 erfahrenen Spezialisten in 15 Büros in der CEE/SEE-Region. www.cms-rrh.com

Über CMS

CMS Anwälte befassen sich intensiv mit dem Geschäft ihrer Mandanten. Denn nur so können sie ihnen optimale Lösungen in allen rechtlichen und steuerlichen Fragen anbieten. Die 2.800 Anwälte des Verbundes sind an 56 Standorten in Europa, Russland, China, Nordafrika und Südamerika für führende regionale und internationale Klienten tätig. Mandanten entscheiden sich für CMS, weil es die größte Präsenz eines Kanzleien-Verbundes in Europa aufweist. CMS bietet Branchen- und Fachexpertise sowie internationales Projektmanagement. Seine Expertenteams arbeiten intensiv zum Nutzen und Mehrwert ihrer Mandanten, wo auch immer ihre Projekte sie hinführen. Gegründet im Jahr 1999 umfasst CMS heute zehn Kanzleien, die in ihren jeweiligen Rechtssystemen fest verwurzelt sind. Diese Expertise kommt Klienten durch qualitativ hochwertige Rechtsberatung auf lokaler Ebene zugute. 2012 belief sich der gemeinsame Umsatz der CMS Kanzleien auf EUR 838 Mio. Weiterführende Informationen finden Sie auf www.cmslegal.com.